
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和６年１０月２１日（月） 

  開  会（午前１０時０分） 

 【議  事】 

 ○市議会だよりについて 

秋田委員長 初めに、市議会だより第２１２号の原稿確認・校正についてです。ペー

ジごとに担当を割り振っていきたいと思います。１６ページありますが、

１ぺージ（表紙）と１６ページ（裏表紙）、は、関連しているので、一人

の委員に割り振りします。それでは、１ページ（表紙）と１６ページ（裏

表紙）が石本委員、２ページが長谷川委員、３ページが青木委員、４ペー

ジが中委員、５ページが亀山委員、６ページが大久保副委員長、７ページ

が私（秋田委員長）、８ページが大 委員、９ページが花岡委員、１０ペ

ージが中井委員、１１ページが斉藤委員、１２ページが神戸委員、もう一

巡して１３ページが長谷川委員、１４ページが青木委員、１５ページが中

委員とさせていただきます。 

  

 （１ページから６ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等の指

摘なし） 

  

秋田委員長  ７ページの上段左端の注釈から始まる「※各議員の質問の中から一項目

をダイジェスト版でお知らせします。すべての質問項目や動画は、市議会
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ホームページで公開しています。」という文章は、段落の最初なので一文

字下げるべきだと思うですが、そのように修正することでよろしいでしょ

うか。 

  

 （委員了承） 

  

 （８ページ、９ページは、校正を担当した委員から修正箇所等の指摘なし） 

  

中井委員  １０ページの上段に疑問符マークがあり、欄外のその説明があるが、タ

イトルとなっている吹き出しではなく文中のほうがよいのではないか。 

  

秋田委員長  これまではどのように表記していますか。 

  

議会事務局  これまでは最初に出てくる言葉に対して注釈を付けていました。 

  

秋田委員長  今までもそうしてきたということですので、このままでよろしいでしょ

うか。 

  

 （委員了承） 

  

 （１１ページから１６ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等
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の指摘なし） 

  

 〇議会報告会について 

秋田委員長 続いて、議会報告会についてです。前回の委員会で、来年度の議会報告

会は高校生２回、大学生１回、市民向け１回の合計４回の内訳で開催する

ことが決定しました。そのため、先日１８日に正副委員長と事務局で早稲

田大学 所沢キャンパスを訪問し、扇原学術院長と面会してきました。議

会報告会の趣旨等を説明し、協力を依頼したところ快諾していただきまし

た。本日は協議しませんが、今後の委員会で、来年度の議会報告会の日程

や開催方法・会場、意見交換のテーマ等を協議していきたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

  

 〇その他 

  続いて、議場コンサート及び市議会だよりのインタビューについてで

す。８月２６日の委員会で、今年度の議場コンサート及び市議会だより第

２１３号表紙については、三遊亭究斗（さんゆうてい きゅうと）さんに

決定しています。議場コンサートのリハーサル及びインタビューの日程に

ついて先方と調整したところ、１１月２６日（火）午前１０時から行いま

す。正副委員長と紹介議員である長谷川委員と荻野議員で対応するという

ことでよろしいでしょうか。 
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 （委員了承） 

  

 散  会（午前１０時１８分） 
 


